



Gebaude wieder mit Leben fullen

Bieselsberger Dorfscheune soll bald in neuem Glanz erstrahlen

»Diesmal war die Konkurrenz unter den eingereichten Projektantragen besonders gro, gab der Vorsitzende der Leader-Aktionsgruppe, Landrat Helmut Riegger, nach der jungsten Auswahl Sitzung des Gremiums bekannt.

Schomberg-Bieselsberg. »Die Qualitat der Projekte war durchweg sehr hoch. Da die Fordermittel leider nicht fur alle Projekte reichten, setzten sich am Ende die beiden Projekte aus Schomberg-Bieselsberg und Huzenbach durch. Sie leisten den groten Beitrag zur Umsetzung der fur die Leader-Region Nordschwarzwald formulierten Entwicklungsziele«, so Riegger weiter.

»Mit der Umnutzung der alten Dorfscheune in Bieselsberg soll das bis dato leer stehende Gebaude wieder mit Leben gefullt werden«, erlau-

tert Dajana Greger, Geschaftsfuhrerin der Leader-Aktionsgruppe Nordschwarzwald.

Bei dem Projekt handelt es sich um eine private Initiative der vor Ort ansassigen Familie Haessler. Mithilfe der Leader-Fordermittel soll der Dorfplatz neu gestaltet werden

und ein attraktiver Veranstaltungsraum mit kulturellen Angeboten fur die Burger und Gaste der Gemeinde Schomberg entstehen.

Erganzt wird dieses Angebot durch authentische Naturerlebnisangebote und zeitgemae Ferienunterkunfte ins-

besondere fur junge Familien. Diese haben kunftig die Moglichkeit, ihren Urlaub in sogenannten Tiny-Houses zu verbringen. Die individuellen und einzigartigen Hauschen werden von einer Architektin aus der Region geplant und aus heimischem Holz gebaut. Ein Ubernachtungsangebot, das es so in der Region bislang noch nicht gibt.

Wichtiger Baustein

In Baiersbronn soll in direkter Nahe zum Huzenbacher See und zum Nationalpark Schwarzwald mit den Leader-Fordermitteln eine neue Wander- und Vesperhutte entstehen. »Das Projekt ist ein weiterer wichtiger Baustein bei der Umsetzung unserer Leader-Huttenkonzeption und zur Aufwertung der Freizeit- und Tourismusregion Nordschwarzwald«, macht Greger deutlich. »Mit der Huttenkonzeption soll das Netz an Wander- und Vesperhutten im Nordschwarzwald verdichtet

werden. Wichtig ist uns dabei der Einsatz regionaler Produkte - sowohl im Baubereich als auch in der Kuche«, so Greger weiter.

Die Huzenbacher Hutte soll als moderner Holzbau mit gleichzeitig gemutlich rustikalem Ambiente realisiert werden und sich an Aktive und Genussmenschen gleichermaen richten. Die beiden Sohne des renommierten Hotels Sackmann aus Baiersbronn planen hier ein traditionelles Angebot mit jahreszeitenorientierter Kuche, regionalen Produkten und heimischen Krautern.

Mit den beiden zur Forderung ausgewahlten Projekten wird ein Investitionsvolumen von knapp einer Million Euro ausgelost. Davon sind rund 235 000 Euro Fordermittel des Landes Baden-Wurttemberg und der Europaischen Union. Bevor es losgeht, mussen die Vorhaben jedoch erst von der zustandigen Stelle bewilligt werden.

INFO

Private und kommunale Projekte

Fur die nachste Sitzung, die voraussichtlich im Februar 2018 stattfindet, hat die Leader-Aktionsgruppe ein Fordermittelbudget von 264 000 Euro beschlossen.

Beantragt werden konnen sowohl private als auch kommunale Projekte. Voraussetzung ist, dass es sich um Projekte handelt, die dazu beitragen die Lebensqualitat fur Jung und Alt zu sichern oder der Landschaftspflege und -offen-

haltung dienen. Aufgerufen sind auch gebietsubergreifende Kooperationsprojekte.

Bei Fragen steht die Geschaftsstelle der LEADER-Aktionsgruppe Nordschwarzwald im Landratsamt Calw unter der Telefonnummer 07051/16 04 68 oder per E-Mail an Christina.Braun@kreis-calw.de zur Verfugung. Weitere Infos gibt es auch unter www.leader-nordschwarzwald.de.